



Kirchengemeinde und Depression

Kooperationsprojekt des Deutschen Instituts für Ärztliche Mission und des Lehrstuhls für Praktische Theologie III der Evangelisch-Theologischen Fakultät (in Zusammenarbeit mit dem „Bündnis gegen Depression Neckar-Alb“)

Publikationen

Aufsätze

Stefanie Koch, Beate Jakob, Birgit Weyel unter Mitarbeit von Annette Haußmann: Psychische Gesundheit fördern – Ressourcen von Kirchengemeinden für Menschen mit depressiven Erkrankungen, in: Jürgen Armbruster/Johannes Peter Petersen/Katharina Ratzke (Hg.): Spiritualität und seelische Gesundheit, Köln 2013, 238-248.

Birgit Weyel in Zusammenarbeit mit Annette Haußmann, Beate Jakob, Stefanie Koch: „Dieses Gefühl, da darf ich kommen, egal wie ich drauf bin.“ Gesundheitliche Ressourcen von Kirchengemeinden am Beispiel depressiver Erkrankungen, in: Heinz Schmidt/Klaus D. Hildemann (Hg.): Nächstenliebe und Organisation (VWGTh 37), Leipzig 2012, 395-411.

Artikel

Stefanie Koch: Kirchengemeinde und Depression. Ein Pilotprojekt im Kirchenbezirk Tübingen, in: P&S Magazin für Psychotherapie und Seelsorge 3/2012, 44-46.

Beate Jakob: Auf der Suche nach Gesundheit in der Einen Welt, in: Junge Kirche – Unterwegs für Gerechtigkeit, Frieden und Bewahrung der Schöpfung 4/2011, 5-7.

Beate Jakob: Difäm-Projekt: „Kirchengemeinden und Depression“, in: Gesundheit in der Einen Welt 62/4 (2011), 12.

Beate Jakob: Kirchengemeinde und Depression, in: Chris Care. Magazin für Christen im Gesundheitswesen 3/2011, 22-24.